

2022年1月28日

瀬戸市長

伊藤 保徳 様

瀬戸市教育委員会

教育長 横山 彰 様

瀬戸市教職員労働組合

執行委員長 甲斐雄彦

(瀬戸市立幡山東小学校)



新型コロナウイルス感染症に関する要請書

日頃より、児童生徒の安全対策・教職員の働き方改革のためにご尽力いただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、小中学校の休校や学級閉鎖などが急増しています。各校では対策の徹底を図り万全を期しておりますが、感染力の高いオミクロン株の広がりで、ワクチン未接種の小学生の感染が相次いでいます。また、感染拡大は中学校にも広がり、高校受験を目前に控える中学生も不安を抱えております。

瀬戸市は26日、3回目の接種権を1月31日から順次発送すると発表しました。しかし、教職員と保育士の職域接種については明らかにされていません。子どもたちの「学びや育ちの保障」をするために、教職員や保育士等へのワクチン優先接種の早期実施を求めます。

記

1. 日進市すでに実施している教職員・保育士等のワクチン優先接種を参考に、教育・保育関係者等の職域接種を早急に進めること。
2. 市内での感染拡大が進む中で、小中学校の実態が報道されていません。適正な情報開示を行うこと。
3. 安心安全で学び生活できる教育環境を実現するために、PCR検査や抗原検査キットの普及を進めること。
4. 医療・衛生面の充実で一自治体として負担が大変です。国・県に対し、財政措置等を一層強く働きかけること。

2022年1月28日

瀬戸市長

伊藤 保徳 様

瀬戸市教育委員会

教育長 横山 彰 様

瀬戸市教職員労働組合

執行委員長 甲斐雄彦

(瀬戸市立幡山東小学校)



団地学校統廃合に関する要請書

日頃より、児童生徒の安全対策・教職員の多忙化解消のためにご尽力いただき、ありがとうございます。

瀬戸市は、菱野団地内の児童数減少などを受けて、団地内の原山小学校、萩山小学校を2026年4月に八幡小学校に統合する案を発表しました。また、現在萩山小に設置されている特別支援学校「さくらんぼ学園」の小学部についても28年秋以降、すでに中学部・高等部がある光陵中学校に集める計画を示しました。そして、市は12月初旬以降、各校で説明会を開くことを新聞報道しました。

しかし、学校の統廃合の審議が進められる中で、市民・保護者・住民及び教職員の声が十分届いてないことは大きな問題点です。学校は市民の共有財産であり、多くの市民の合意形成のもとで統廃合の検討がなされるべきです。

記

1. にじの丘学園の検証を踏まえての学校統廃合の審議を行い、広く市民・保護者・住民及び教職員・子どもとの意見交換の場を設定してください。
2. 団地学校統廃合に関する計画を中断し、これまでの経過を市民に周知してください。
3. 光陵中学校へのさくらんぼ学園の統合は多くの問題を含んでおり、計画を撤回してください。